

BENEFIZVERANSTALTUNG

Sonntag, 30. Oktober 2016 19:00 Uhr, Kirche MARIA AM WEGE. Windach

erstellt: Juli 2016

Gospelchor St. Lukas

SONNTAG 30.10.2016

WINDACH
Kirche Maria am Wege
19:00 Uhr

GOSPELKONZERT

DER Gospelchor von
St. Lukas / München

Leitung: **Bastian Pusch**

EINTRITT FREI

Spenden erbeten für die Kinderhilfsprojekte des
EINE WELT FÖRDERKREIS WINDACH E.V.

Der kostenlose Transport des Chores von und nach München erfolgt durch das Busunternehmen SCHNAPPINGER

Bunte Gospels, kräftige Stimmen, zarte Töne und gesungene Freude: Der 50-köpfige Gospelchor St. Lukas unter der Leitung von Bastian Pusch singt sich schnell in die Herzen seiner Zuhörer. Das Programm aus Spirituals, Gospels und Popsongs ist ebenso mitreißend fetzig wie ruhig- besinnlich.

Der Gospelchor St. Lukas ist eine feste Größe in Münchens bunter Musikszene: Ein Ensemble von ungewöhnlicher Strahlkraft, großer Singfreude und musikalischen Finessen. Hier wird eine einzigartige Verbindung von Gospel, Spiritual und europäischem Chorverständnis erreicht, die die Seele kitzelt und zum Mitwippen ermuntert. Großartige Solisten, eine ungewöhnliche Stückauswahl und die jahrelange Praxis machen diesen Chor zu einem besonderen Hörerlebnis.

Geleitet wird der Gospelchor St. Lukas seit 2008 von **Bastian Pusch**.

Angelehnt an Harmonien und Rhythmen

aus dem Jazz geben seine Arrangements und Kompositionen diesem Chor den eigenen, unverwechselbaren Klang, den das Publikum so schätzt. Und auch Juroren, denn der Gospelchor St. Lukas war 2015 Gewinner beim Chorwettbewerb von BR Klassik.

Die **aktuelle CD ,Thank God It's Christmas'** präsentiert neben Klassikern aus Spiritual und Gospel auch weihnachtliche Lieder, unter anderem von Queen, Boney M. und aus dem Gesangbuch.

Der Gospelchor erhält KEINE Gage!

Bei freiem Eintritt wird um Spenden gebeten für die Kinderhilfsprojekte des EWWF